
NO.1 

 

令和６年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

① 

14番 

渡邉 博之 

 

１ 会計年度任用職員の待遇改善について 

（１）３年を経たら改めて公募する政府の方針は事実上撤回されて

いると認識しているが、町はどうするつもりか。お示し願いた

い。 

（２）希望する会計年度任用職員の正規職員への挑戦を保証するた

めに、「退職を条件にしない」環境整備が必要と考えるがどう

か。 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

２ ジェンダー平等推進の課題について 

（１）役場内の任用のジェンダー平等の現状をどう評価している

か。 

（２）屋久島町パートナーシップ制度創設の請願採択から２年以上

が経過しているが、条例制定に至っていない理由は何か。 

（３）過去華やかだった「ミスコン」が、女性差別の一つとして批

判にさらされ、徐々に姿を消していっている中で、本町「ご神

山まつり」で、「ミスご神山」が続けられていることをどう思

うか。 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

３ 町営住宅減免制度について 

（１）町営住宅の家賃算定の方式を示してほしい。 

（２）ここ数年の減免の申請数と認定数を示していただきたい。 

 

町 長 

町 長 

 

② 

４番 

中馬 慎一郎 

１ 町内海水浴場の管理体制について 

（１）春田浜海水浴場、栗生浜海水浴場の施設改修の計画を伺う。 

（２）春田浜は都市公園条例の中で都市公園として位置づけられて

いる。海水浴場以外の利活用や整備についてお考えがないか

伺う。 

 

町 長 

 

２ 観光基本計画や観光施設の管理状況と今後の在り方について 

（１）第 2次観光基本計画策定の進捗状況と第 1次観光基本計画と

の改善点を伺う。 

（２）観光施設や公共施設のユニバーサルデザインの実効性を検証

するためにバリアフリーの検証や点検は必要でないか。 

 

町 長 

 

 

３ 景観条例と関連する条例、計画の考え方について 

（１）町の責務や町民、事業所の役割に加え、２地域居住者や町民

以外を含む関係人口全ての役割や協力を明記するべきでない

か。 

（２）景観協議会の構成には地域住民も入るべきでないか。 

 

（３）新規起業者へ景観条例や水と緑のふるさと環境条例など町の

取り組みは伝えられているか。 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 



NO.2 

 

令和６年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

③ 

６番 

相良 健一郎 

１ 農家への支援について 

（１）農家（果樹，畜産等）への肥料，飼料等の支援をする考えは

ないか。 

 

町 長 

 

２ 小学校，中学校の机について 

（２）現在 使用している机について，大きさは，適正か伺います。 

 

 

教 育 長 

 

３ 南部林道（スーパー林道）について 

（３）今後，どのような管理体制をしていくのか伺います。 

 

町 長 

 

④ 

５番 

真辺 真紀 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 町長交際費について 

（１）「屋久島町長交際費の支出基準及び情報の公表に関する要綱」

の中に、贈答の際に支出できる具体的な金額を明記するなどの具

体的な改善が必要だと考えるかいかがか。 住民訴訟の際に提案

した 4点の改善点についてどのようにお考えか伺います。 

➀「屋久島町長の交際費の支出基準及び情報の公表に関する要綱」

のなかに、贈答の際に支出できる具体的な金額を明記。一般社会

におけるお中元やお歳暮の金額、他の地方自治体の贈答例におけ

る支出額を踏まえて、上限を１万円とするのが妥当である。 

➁他の多くの地方自治体の例に従って、原則として贈答先の肩書と

氏名を公開。特に国会議員や各自治体の首長、地方議会の議員は

公人であることから、例外なく公開する。 

➂国会議員、各自治体の首長、地方議会の議員などの公人へ贈答す

る際には、議員宿舎や知事公舎などを含めて、個人宅へ贈答品を

送付することを禁止。 

➃姉妹都市への贈答については、イベントがある際に特産品を贈る 

程度に留める。現在、季節の贈答で姉妹都市から果物などの返礼

があるが、町職員が自ら食べて消費しているとの情報もある。公

費で贈答し合った果物などを、不特定多数の町民ではなく、町役

場の職員が消費するのは到底認められない。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 
２ 狸による被害について 

（１）屋久島町には元々生息していない狸が、現在は広範囲に生息

している。生息数や様々な被害状況についての実態をどのように

把握しているか。 

（２）被害に対し、具体的な対策は。 

（３）屋久島町に生息する狸には、疥癬症に罹った狸も存在するが、

把握されているか。その他の感染症についても実態調査をしたう

えで、他自治体のように、町民への注意喚起の必要があるが、ど

のように対策されるかを伺います。 

 

 



NO.3 

 

令和６年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表  

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑤ 

12番 

日 髙  好 作 

 

 

１ 防災について 

（１）最強クラスと言われた今回の台風 10号について今後にどの

ように活かす考えか伺います。 

 

町 長 

 

２ ジェット化後の対策について 

（１）いよいよジェット化に向けて、滑走路延伸計画がスタートし

ましたが、完成後の町作りの展望について伺います。 

  人の流れ、物の流れ、交通対策宿泊等どの様に対応していく考

えか伺います。 

 

 

町 長 

 

３ 有人国境離島法の今後について 

（１）令和９年に改正を迎える同法の課題と解決に向けての考えを

伺います。 

 

町 長 

 

⑥ 

15番 

大角 利成 

１ 消防水利について 

（１）防火水槽及び消火栓（屋外）の設置数は。 

 

（２）防火水槽設置充足率と今後の整備計画は。 

 

（３）防火水槽標示板の設置状況は。 

  （確認できる標示板の設置率） 

 

町 長 

 

２ 消防団員の出動体制について 

（１）住宅（建物）火災及び原野山林火災発生時における基本的な

出動命令範囲は。 

 

町 長 

 

３ 屋久島町消防団協力事業所について 

（１）認定している事業所はあるか。 

（２）今後の考え方。 

町 長 

 

⑦ 

９番 

榎 光徳 

１ 町内の医療対策の現状と取組み状況について 

（１）口永良部島診療所の無医地区解消の為の医師募集と看護師２

名体制の取り組み状況についてお示し下さい。 

（２）栗生診療所の医師による定期診療の現状についてお示し下さ

い。 

（３）旧一湊診療所の利用状況についてお示し下さい。 

 

（４）徳洲会病院の移転計画があると聞いていたが町有地等借地契

約の関連からどの程度の情報を得ているのか。又、今後町とし

てどのように対応していこうと考えているかお示し下さい。 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

２ 名誉町民称号の額の掲示について 

（１）令和３年第１回定例会で回答を得ていたが、いまだ展示がな

い。掲示できない理由があるとしたらお示し下さい。 

 

町 長 

 

 


